

Con éxito se realiza la ceremonia de reconocimiento a las funcionarias y funcionarios de los estamentos técnicos, administrativos y auxiliares de servicio de JUNJI Tarapacá.

La actividad, que fue desarrollada en el salón de Convenciones de Zofri, contó con la presencia del Delegado Presidencial de Tarapacá, Daniel Quinteros; y la Delegada de la provincial del Tamarugal, Camila Castillo, funcionarias, funcionarios, dirigentes gremiales e invitados especiales.

En la cita el director de la JUNJI, Mario Jeldres, agradeció la labor que realizan cada uno de los estamentos reconocidos “pues no hay duda que el rol que cada uno desarrolla en la institución, es fundamental para entregar una educación parvularia integral y de calidad y de esa manera dar vida a la misión institucional”,



## JUNJI reconoce labor de estamentos técnicos, administrativos y auxiliares de servicio

sentenció.

Agregó que la educación inicial es fundamental para el desarrollo y la formación integral de las niñas y niños; “¡y los funcionarios que reconocemos son la clave de aquello, es pensando en

la equidad que trabajamos para que exista en Tarapacá una mayor cobertura y que más párvulos accedan a los jardines infantiles”, expresó.

Por su parte el delegado presidencial de la región de Tarapacá, Daniel

Quinteros, dijo que: “ya son casi 50 años en los que la sociedad chilena se toma un momento para reconocer, agradecer y valorar el trabajo de quienes permiten que las niñas y los niños de Chile puedan crecer, crear y

soñar. Tenemos en común la necesidad de avanzar en la promoción y el respeto de los derechos de esas niñas y niños, pero también de las trabajadoras que facilitan su desarrollo”, puntualizó.

En la jornada participaron

los vicecampeones nacionales de cueca juvenil de Paine, Moyra Fritis y Martín Ramírez. Además, como regalo musical las funcionarias Constanza Rebolledo y Margarita Sembler, cantaron para la audiencia.